

日本体育大学学友会アーチェリー部関係者の皆様へ

ついにやりました！念願の王座決定戦男女アベック優勝致しました。

37年ぶりに旗二本獲りました。

そして、全身全靈魂のこもった応援も日本一でした！

これも、平素より日体大アーチェリー部にご理解、ご協力、ご支援頂いている全ての皆様のおかげであります。

心より感謝申し上げます。

選手、応援団、スタッフ、保護者、OB・OG、そして影に日向に日々応援してくださっている日体大アーチェリー部のファミリーが一丸となった、チーム日体大の勝利を実感致しました。

女子の準決勝近大戦、しげれました...

決勝同志社戦、興奮をおさえられませんでした...

男子の準決勝愛産大戦、2連覇に向け落ち度がないように...

決勝近大戦、もうやるしか、勝つしかない気持ちで...

応援してくださる全ての方に後押し頂き選手は躍動致しました！

表彰式では衆議院議員、全日本学生アーチェリー連盟会長小渕優子先生より表彰状を頂きました。写真撮影、そして、エッサッサ、荏原体育。

会場にいる全てのOB・OGが加わりまさにオール日体大で行いました。

アーチェリー部初の試み。

全員全力でエッサ荏原を披露致しました。

さすが元日体生、藤本の無茶振りにもかかわらず、素晴らしい指揮、エッサ荏原がありました！感動致しました。

まさにチームオール日体大。

皆様本当にありがとうございました。指揮はOB不破くん、OG東さん。

NO.1の指揮되었습니다。

しかしながら、もう来年の王座争いは始まっています。

次の試合、目的目標に向けてリスタート致します。

はるばる会場に駆けつけてくださった保護者、OB・OGの皆さんには力強く選手の背中を押して頂き、心づくしの差し入れやお土産まで頂きましたことへ言葉に尽くせぬ感謝の気持ちに溢れています。また、お電話やメールでの数多くの激励のメッセージに選手も大いに発奮し、祝福のメッセージには勝利の感激を新たにしました。この場をお借りして、心よりお礼を申し上げます。

王座決定戦を男女アベック優勝したのは37年ぶりのことです。この快挙は部員の努力、それに何より各位によるご支援のたまものに他なりません。誠にありがとうございました。

日本体育大学学友会アーチェリー部監督 藤本 浩

この度の学生王座決定戦、念願の男女アベック優勝の快挙、誠におめでとうございます。

大会には若い世代のOB・OGの方々が応援に駆けつけていたと伺っております。エネルギー溢ぐような応援・声援に現役生達も沢山のパワーを貰ったことと思います。また「大学支援金」と「合宿への差し入れ」のご協力を頂いた多くの皆様にも現役生達は沢山のサポートを頂きながら、部活動に取り組めたことも忘れてはなりません。アーチェリー部を支えて下さった全ての方々に心より御礼申し上げます。

日本体育大学学友会洋弓部・アーチェリー部同窓会会長 穂苅 美奈子

令和5年6月19日

※大会実施日は6月17～18日。会場は静岡県掛川市「つま恋リゾート彩の郷」にて開催されました。



勝利の全体集合



男子チームと応援のOB・OG & 部員



浅岡さん（4年）



青島君（4年）



松川君（4年）の勝利のショット



西嶋さん（3年）



勝見さん（1年）



伊藤君（2年）



女子チーム左から、浅岡さん（4年）、勝見さん（1年）、西嶋さん（3年）



全体集合の円陣



日体大応援団



女子チーム優勝決定の瞬間



ふっしゃー！



一射入魂！



女子チーム左から、渡邊さん（3年）、浅岡さん（4年）、西嶋さん（3年）、勝見さん（1年）



女子チーム優勝決定の瞬間



声出しOKの応援にも力が入りました



左から、伊藤君（2年）、松川君（4年）、青島君（4年）



部旗を振り応援 隅岡くん（3年）



念願！2本の優勝旗



岩崎コーチ（右）・戸松コーチ



男子チーム優勝を称えるエッサッサ②



女子チーム優勝を称える芦原体育披露



左から、藤本監督、伊藤君（2年）、松川君（4年）、青島君（4年）



やったぜ！



男子チーム優勝決定の瞬間



女子チーム優勝決定！



男子チーム優勝を称えるエッサッサ③



女子決勝戦、他大学の方々からも沢山の応援を頂きました



声援に応える西嶋さん（3年）



声援に応える浅岡さん（4年）



声援に応える男子チーム



男子チーム優勝を称えるエッサッサ①



写真提供：OG の上田紗安羅さん（第 58 代卒）